

Ressort: Finanzen

Hygienemängel: Schweiz darf Schlachtabfälle nicht nach China exportieren

Zürich, 04.06.2013, 08:58 Uhr

GDN - Schweizer Fleischproduzenten ist die Exportlizenz nach China aufgrund hygienischer Mängel in den Schlachtbetrieben verweigert worden. Wie die "Neue Zürcher Zeitung" berichtet, wurden zuletzt verschiedene Schlachtbetriebe in der Schweiz von chinesischen Experten inspiziert.

Nun verhinderten die Ergebnisse dieser Inspektion aber eine erforderliche Exportlizenz. Das Schweizer Bundesamt für Veterinärwesen räumte Schwachstellen ein, genauere Angaben wurden nicht gemacht. Beobachter vermuten, dass China durch besondere Vorsicht bei Fleischimporten das letztlich verlorene Vertrauen in die Gesundheitsbehörden durch Fleischskandale wieder erlangen möchte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15137/hygienemaengel-schweiz-darf-schlachtabfaelle-nicht-nach-china-exportieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619